

桜山小学校 学校だより  
[夢・チャレンジ・仲間とともに そして、地域とともに]

# 「朝風かおる」 (第2号)

令和5年5月19日 文責 校長 溜渕 知昭



## ・ ・ ・ ・ ・ 5月27日運動会に向けて ・ ・ ・ ・ ・ 「一致団結 みんなと協力し全力で最高の運動会にしよう！」

今年の運動会は、5月27日(土)午前中を予定しています。昨年、3年ぶりの5月の運動会を実施しましたが、今年も新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、制限を緩めた開催ができそうです。早速、4月の代表委員会では運動会のスローガン決めが行われました。各学年から出されたスローガンを、各学年及び委員会代表で話し合いました。キーワードとなる言葉を選び、それをつなぎ合わせて上記のスローガンが完成しました。難しい作業でしたが、一生懸命考え、時間内に決定できたことは素晴らしいです。

このスローガンの達成に向け、本格的に練習が行われています。9日(火)には、結団式が行われ、赤白それぞれ優勝に向けて気合を入れたところです。各学年の練習や全体練習の様子から、短い時間を有意義に使い、きびきびとした動きが見られます。また、高学年は休み時間などにも応援団の練習等に取り組み、「主体的に動く力」が身につけていると感じます。

当日は、午前中開催のため来賓のみなさまの招待を控えさせていただきましたが、お時間があらましたら、子どもたちの頑張りを見にいらしてください。また、練習の様子を含め、子どもたちの日々の様子を本校ホームページに随時掲載しておりますので、こちらをご覧ください。

### 《各学年の練習の様子》



【低学年】



【中学年】



【高学年】

### 非常時に備えて！(避難訓練・引き渡し訓練)

4月27日(木)に不審者対応避難訓練を実施しました。平成13年に大阪府の附属池田小学校で発生した無差別殺傷事件を受け、子どもたちの命をも守るために毎年実施しているものです。当日は、不審者役の職員が5年生教室に来るという想定で行いました。職員は、不審者に対応しながら子どもたちを安全に避難させるという難しい訓練です。荒尾警察署の方にも来ていただき、アドバイスをいただきました。職員一同、どうすれば子どもたちの安全を守れるのか、試行錯誤しながらの訓練です。

また、5月1日(月)は引き渡し訓練を実施しました。保護者のみなさまにはお忙しい中お世話になりました。昨年も、悪天候のため急遽引き渡しを実施するということがありました。令和2年7月豪雨のような非常事態がいつ起こるともわからない時代になっています。引き渡しをする必要がないことが一番ですが、もしものときに備えることも大切です。今回の反省をもとに、実際に引き渡しを行うときは、より安全に行えるよう改善したいと思います。ありがとうございました！



【不審者が5年教室へ侵入】



【避難後は警察の方より講話】



【引き渡しの様子】

## 自分たちの力で学校をよりよくしよう～委員会活動～

4月13日から4年生以上で組織された今年度の委員会活動がスタートしました。昨年度末に委員会の編成は終了してしまっていたので、初回から発足それぞれの委員会が活動を始めました。今年も6年生を中心に、自分たちで学校を動かすという意識でがんばってくれています。2回目の5月12日も、それぞれの委員会で学校生活をよりよくするためにがんばってくれていました。話し合いをしている委員会もあれば活動をしている委員会もあり、中には掃除をしてくれている委員会もありと様々にがんばっている子どもたち素敵です！体育委員会は、来る運動会に向けて運動場で練習をしていました。



【環境美化委員会】



【人権委員会】



【図書委員会】



【体育委員会】



【給食委員会】



【保健委員会】



【総務委員会】



【放送委員会】



【生活安全委員会】

### 《6月の行事予定》

6月 1日 (木) フッ化物洗口スタート	6月 19日 (月) プール開き
6月 2日 (金) 第1回桜山小学校運営協議会	6月 21日 (水) 教育事務所学校訪問
6月 6日 (火) 体力テスト	6月 22日 (木) 6年租税教室
6月 9日 (金) プール掃除	6月 23日 (金) 人権集会
6月 14日 (水) 選挙出前授業 (6年生)	6月 30日 (金) 授業参観・学級懇談 PTA 研修会 (メディア)